Chers amapiens,

Mon année en tant que boulangère touche à sa fin... Je vous remercie pour votre confiance et vos encouragements tout au long de cette année et espère avoir satisfait vos papilles... Je vais retrouver à la rentrée mon métier d'enseignante laissé depuis quelques années. La fabrication du pain et surtout les distributions qui m'ont permis de vous rencontrer vont me manquer... alors je tâcherai de me faire embaucher de temps en temps, histoire de ne pas perdre la main et le contact !!

<u>Il n'y aura pas de pain ce vendredi</u>. Ce n'était pas prévu et cela est indépendant de ma volonté... Les travaux du fournil commencent plus tôt et il faut s'adapter... La restauration du toit commencera jeudi et ne me permettra pas d'allumer le four vendredi évidemment !! Je vous prie de m'excuser pour cet imprévu...

<u>Je ferai une dernière distribution le 4 août</u> puis viendra un nouveau temps de pause de deux semaines.

Vos nouveaux boulangers, Cédric et Bruno, ont réussi avec brio leur examen et vont prendre le relais mais de nombreux travaux s'imposent avant la reprise pour travailler dans de bonnes conditions quelque soit le temps (restauration du toit, isolation, sol, évacuation, électricité à terminer...).

Il me reste 2 semaines de non distribution et, en accord avec le bureau, il y aura une semaine supplémentaire sans pain. Le pain, payé dans le contrat 2017 et non distribué, sera reporté sur le début de l'année prochaine.

<u>La distribution reprendra donc le 25 août</u>, avec de nouveaux boulangers et de nouveaux pains ! (Même s'ils ont le même nom, leurs pains seront assurément très différents des miens mais très bons!)

Attention:

Je vous remercie de m'envoyer un message à fermedelangin@laposte.net avant dimanche 30 juillet si vous n'avez pas eu votre pain de "rattrapage" du 14 avril et si vous souhaitez l'avoir. Passée cette date, il sera perdu car je ne souhaite pas compliquer la gestion des contrats pour Bruno et Cédric. Par contre, les suppléments gourmands seront transmis...

Je vous souhaite un bel et bon été, Au plaisir de vous retrouver Christelle